

Sí que van a pasar-Alboradas Bidasoa

Escrito por Administrator

Lunes, 09 de Abril de 2012 20:09 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Alboradas Bidasoa , el viernes día 6 d Abril de 2012

Sí que van a pasar::TXESKA. Cuando vi en el periódico la solución que el Ayuntamiento ha previsto para la intermodal, me chocó y no sabía por qué. A primera vista no ubicaba las paradas de autobús. Luego pensándolo un poco más, la primera impresión de "bueno, siempre será mejor que nada" dio paso al desconcierto, y ...surgió la pregunta. ¿Por qué si se cierra al tráfico León Iruretagoyena, que bordea la zona peatonal, ahora se cruza ésta de parte a parte con un vial de bus? No tiene sentido que si se considera malo bordear San Juan, sea bueno atravesar la plaza. Sólo es una cuestión de lógica, es evidente que es mucho peor dividir en dos la zona peatonal que bordearla. Luego ¿por qué sí a un vial bus atravesando la plaza, y no a otro bordeando ésta? insisto.

La sensación que queda es que no se quiere hacer, de ninguna forma en Jenaro Echeandia, la glorieta a todas luces necesaria. Alguna razón habrá, pero queda claro que el vial previsto es un parche, y si es por dinero, quiero recordar que durante mucho tiempo la glorieta de Zubi Musu fue una valla provisional, al igual que en el cruce del hospital. Me sorprende que a nadie, ni a técnicos ni a ediles, se les ocurriera antes la idea de una rotonda en Jenaro Echeandia y me sorprende más, que una vez propuesta y aplaudida la intermodal en la Mesa de Movilidad , se cambie rotonda por vial de conexión. Desde el consistorio se proclama "menos CO2" y luego, una zona nueva de juegos y relax se rodea con el humo de los autobuses O falta coherencia, o falta algo que no se pone sobre la mesa. Los buses por San Juan(de una u otra forma) , sí que va a pasar.

Por otra parte, el martes apareció una reseña mía sobre los actos culturales en Anaka, en la que olvidé mencionar a los guitarristas, les pido mil disculpas, solo decirles que este pobre escritor, que es de ciencias y no de letras, se baña en aguas ajenas y mete la pata . Perdonad mi torpeza.